

## Wedel is(s)t regional: Große Ausstellung ab 6. November im Rathaus

Überraschungen und Leckereien zur Eröffnung. Projektbeteiligte stellen sich vor.

Das Wedeler Rathaus wird unter dem Motto „Wedel is(s)t regional!“ zum Umschlagplatz für spannende Ideen zum Klimaschutz. Bisher haben alle Akteure des Wedeler Gemeinschaftsprojektes ihre eigenen Aktionen gestartet - nun zeigen sie ab dem 6. November in einer großen Ausstellung gemeinsam, wie jede und jeder ganz einfach zum Klimaschutz beitragen kann. Am Dienstag, 6. November, um 17 Uhr wird der Wedeler Bürgermeister Niels Schmidt die Schau eröffnen, an der sich 15 Wedeler Kitas, Einrichtungen und private Initiativen beteiligen. Die Gäste erwartet bei der Eröffnung leckeres Essen aus der Region. Zudem gibt es abwechslungsreiche Mitmachaktionen und kleine Überraschungen. Besucher können sich selbst überzeugen, wie einfach - und oft auch lecker - eigenes Engagement für den Klimaschutz sein kann. Der Eintritt ist kostenlos. Nach der Eröffnung ist die Schau zu den Öffnungszeiten des Rathauses noch bis zum 29. November zu sehen.

Seit gut einem Jahr ist das Gemeinschaftsprojekt, das nach der 3. Wedeler Klimaschutzkonferenz gegründet wurde, auf dem Weg und der Einfallsreichtum und das Engagement aller Beteiligten überraschte dabei sogar die Initiatorinnen und Initiatoren selbst. „Ein Jahr voller Impulse für mehr Klimaschutz auf unseren Tellern liegt hinter uns. Die Ausstellung zeigt einen Teil der über 40 Aktionen zum Thema Ernährung und Klimawandel, die vom Gemeinschaftsprojekt „Wedel is(s)t regional!“ umgesetzt wurden“, sagt Simone Zippel, Klimaschutzmanagerin der Stadt Wedel, die zusammen mit Cornelia Mayer-Schwab, Leiterin der VHS Wedel, das Gemeinschaftsprojekt koordiniert. „Die Aktionen, die in zahlreichen Kitas, Schulen und Einrichtungen stattgefunden haben, zeigen, dass auf vielfältige Weise jeder Einzelne von uns ganz leicht aktiv werden und sogar mit Spaß zum Klimaschutz beitragen kann“, freut sich Mayer-Schwab auf die Ausstellung.

Diese Projektbeteiligten werden bei der Ausstellungseröffnung dabei sein:

Leitstelle Klimaschutz, Kreis Pinneberg  
DRK Kindertageseinrichtung Wedel Flerrentwiete  
AWO Kita "Traute Gothe"  
AWO Kita Hanna Lucas  
Klimaschutzfonds Wedel e.V.  
Elternvertretung der Gebrüder Humboldt Schule  
Wedel im Wandel  
Stadtbücherei Wedel  
Volkshochschule Wedel  
Leitstelle Umweltschutz  
Auszubildende und Mitarbeiter der Stadt Wedel  
Stadtmuseum Wedel  
Streuobstwiese Apfelsortenvielfalt e.V.  
Familienbildung Wedel  
Ökomarkt Verbraucher- und Agrarberatung e.V.

(1. November 2018, Stadt Wedel/Kamin)



Mehmet Cimendag und Vanessa Voigt, Auszubildende aus dem Wedeler Rathaus, haben einen Koch-Blog gestartet, auf dem sie Rezepte für regionalen Genuss vorstellen. Auch ihr Aktion ist Teil des Projektes „Wedel is(s)t regional“, deshalb freuen Sie sich auf die Ausstellung im wedeler Rathaus, die am Dienstag, 6. November, eröffnet wird. Foto: Stadt Wedel/Kamin